



Asamblea General Consejo de Seguridad

Distr. general
27 de marzo de 2013

Original: español

Asamblea General
Sexagésimo séptimo período de sesiones
Tema 42 del programa
**La situación en Centroamérica: progresos para
la configuración de una región de paz, libertad,
democracia y desarrollo**

Consejo de Seguridad
Sexagésimo octavo año

Carta de fecha 25 de marzo de 2013 dirigida al Secretario General por la Representante Permanente de Nicaragua ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de dirigirme a Vuestra Excelencia para continuar con nuestra política informativa sobre los acontecimientos referentes al golfo de Fonseca como una zona de paz, desarrollo sostenible y seguridad.

Como es de su conocimiento, en carta fechada 22 de marzo del corriente año, le comunicamos que durante la primera semana de abril del año en curso se llevará a cabo la próxima cumbre presidencial, donde se continuará la discusión en relación a los temas relacionados con el golfo de Fonseca.

Por lo anteriormente expresado, me permito remitirle el comunicado conjunto, emitido por las Repúblicas de El Salvador y Honduras el día 22 de marzo de este año, relativo al tema que nos ocupa (véase anexo).

Le estaría muy agradecida si hiciera distribuir la presente carta y su anexo, como documento de la Asamblea General en su sexagésimo séptimo período de sesiones en relación con el tema 42, titulado “La situación en Centroamérica: progresos para la configuración de una región de paz, libertad, democracia y desarrollo”, y como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) **María Rubiales de Chamorro**
Viceministra de Relaciones Exteriores
Representante Permanente de Nicaragua



Anexo de la carta de fecha 25 de marzo de 2013 dirigida al Secretario General por la Representante Permanente de Nicaragua ante las Naciones Unidas

Comunicado conjunto

Washington, D.C., 22 de marzo de 2013

Los Cancilleres de las hermanas Repúblicas de Honduras, Embajador Arturo Corrales Álvarez, y de El Salvador, Ingeniero Hugo Roger Martínez, sostuvieron esta mañana un encuentro bilateral en la sede de la Organización de los Estados Americanos (OEA), en la ciudad de Washington, D.C., en ocasión del cuadragésimo cuarto período extraordinario de sesiones de la Asamblea General de la OEA.

Durante el intercambio, ambos Cancilleres se refirieron a diferentes asuntos bilaterales y regionales, así como particularmente a la situación del golfo de Fonseca, acordando continuar las conversaciones dentro del mandato presidencial y en el marco de la reunión de Cancilleres de 2 de marzo de 2013, en donde se abordaron diferentes temáticas y se propuso una agenda a implementar.

Para tal efecto, acordaron proponer un próximo encuentro que deberá programarse, de común acuerdo entre los Cancilleres de El Salvador, Honduras y Nicaragua, en una fecha a convenir en la primera semana del mes de abril de 2013.
